



# CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 越田和徹  
幹事 小澤 啓一  
SAA 鈴木 雅之  
会報小委員 遠藤 洵

○例会日 毎週水曜日 (12:30 ~ 13:30) ○事務局 TEL/FAX (0246) 56 - 3473  
○例会場 ホテルミドリ E-mail: info@iwakinakoso-rc.jp

第 2840 回 例会 令和 2 年 12 月 9 日 (水・晴)

2020 - 21 年国際ロータリーのテーマ  
ロータリーは機会の扉を開く

## 会員卓話

出席委員会 鈴木 秀夫 委員  
高萩 勝利 小委員長

### ◎会長報告—嵐繁雄会長エレクト



皆さん、こんにちは。本日は越田和会長と星副会長が欠席されておりまして会長エレクトの私が代理で会長報告をさせていただきます。今日例会場へ来る途中、常陽銀行さんの前の交差点で乗用車の正面衝突の事故があり渋滞しておりました。コロナ禍の中、気分が滅入っている所もありますので皆さんも気を付けて下さい。コロナと言えばイギリスでコロナワクチン接種のニュースが入って来ました。早いワクチン接種ということで後遺症の心配もありますし、まだ日本はそこまでいっていませんので状況を見ながらなっています。アメリカは、アメリカ国民へ優先的に使う書類にトランプ大統領は署名したというニュースも流れました。そうすると日本国内に入ってくる時期も遅れる可能性があります。そこも世界情勢を見ながら考えなければいけないと思います。いわき市も昨日 1 名感染者が出ました。以前より厳しい状況になっておりますのでお互い気を付けて、マスク着用、手洗い消毒をやっていかなければと実感しています。

### ◎幹事報告—小澤啓一幹事

- ・寄付依頼が 2 件届いています。後程対応したいと思います。
- ・先週の理事会の内容をご報告致します。例会時の

## ロータリーソング 奉仕の理想

—今月は疫病予防と治療月間です—

ロータリーの行動規範  
蛭田 淳 会員

コロナ感染防止対応強化ということで資料を作り皆様にお配り致しました。マスク、アルコール消毒等は行っておりますが、いわき地区でも出るので 1 人の感染者でクラスターになる可能性もございますので、クラスター防止という観点から強化することになりました。検温や体調異常時、消毒、マスク着用を宜しくお願いします。

- ・先週クリアファイルの購入ということで 1 人 10 枚 1,000 円で回覧致しました。理事会で会員分は会で買うことになり購入手続きすることになりました。
- ・コロナ禍における会員維持措置を只今検討中です。

## ◎各委員会報告

### ◇出席委員会—高萩勝利小委員長

本日の出席状況は下記の通りです。なお、本日は出席奨励賞を差し上げたいと思いますので名前を呼ばれた方は前の方へどうぞ。佐藤政司会員、木幡会員おめでとうございます。



◇スマイルボックス委員会—佐藤政司小委員長  
・佐藤政司会員、木幡智清会員出席奨励賞おめでとうございます。嵐会長エレクト、小澤幹事、林副幹事、鈴木 (秀)、蛭田 (淳)、鈴木 (敏)、佐藤 (政)、木幡、高萩、洪佐、川口、富澤、渡邊公平パストガバナー、木村 (義)、木村 (博)、白井、赤津 (善) 各会員

・出席奨励賞ありがとうございました。

佐藤 (政)、木幡各会員

・前回休んでごめんなさい。

吉野、根本、相原、大平各会員

・本日早退ごめんなさい。

鈴木 (雅)、鈴木 (修)、斉藤各会員

## ◎親睦活動委員会—木村博昌小委員長

親睦活動委員会より今月 23 日クリスマス家族例会についてご連絡致します。まだ、出欠のお返事をいただいている会員が 9 名います。今週中にミドリさんへご連絡下さい。現在出席会員 21 名、ご家族 5 名となっています。当日やまたまの会場は、ソーシャルディスタンスで席は離れています。料理も 1 人 1 人出していただくこととなります。バザーは例年通り行いたいと思います。バザーの品物は来週中にミドリさんへ届けていただくと私の方で当日持って行きます。例年とは違い少し淋しいクリスマス家族例会ですが沢山の参加を宜しくお願いします。

## ◎会員卓話

### 出席委員会 鈴木秀夫会員



皆さん、こんにちは。鈴木秀夫です。改めて自己紹介をさせていただきます。出身は山形県鶴岡市です。私は去年の 7 月から会社の異動で勤務しております。生年月日は昭和 35 年 7 月 8 日で今年還暦を迎えました。今後何年こちらに居るかわかりませんが、こちらに居る間は宜しくお願いします。仕事は常磐共同火力さんの向かい側に支社があり、小澤幹事さんの頃より仕事をいただいています。日本製紙さんからも発電設備関係の仕事をお願いしている所です。今日は過去に体験したことをお話したいと思います。10 年程前のことですが、私は東京支店に勤務し営業活動をしている中で、同僚と献血しておりました。献血している時に骨髓バンクの説明を聞く機会があり、軽い気持ちで同僚と登録しました。登録して 2 年半位して忘れていた頃、自宅に通知が来て骨髓が一致す

る患者さんがいますということでした。対応通知を出す確認検査が 1 カ月後にあり 12 名の内 6 名が検査をして 1 番適しているのが私ということでした。医者からドナー提供者がどんな負担があるのか説明を受け提供する際は全身麻酔でやるので 100 パーセント安全では無いということを事前に了解していただかないといけない。私の家内がその話を聞いて大変不安になり、止めた方が良いと言っていました。私の気持ちは白血病の方を助けたいと固まっていた。コーディネーターから提供を受けるのは韓国の女の子だと聞きなおさら助けたい一心でした。いろいろ段取りがあり、通知が来てから 5 カ月から半年して手術を行いました。入院した時にはドナーとして白血病の患者さんと同じ病室で一晩過ごしました。手術が終了後骨髄を仙台から飛行機で韓国へ至急持って行きましたが、その後女の子がどうなったかはわかりません。元気になり活躍していることを祈るだけです。調べてみると白血病の患者は国内に 15,000 人位いらっしゃるそうです。骨髓バンク登録者は約 53 万人とまだまだ少ないようです。

### 出席委員会 高萩勝利小委員長



私のプライベートで直近の出来事をお話したいと思います。私は錦町上中田の高萩勝利と申します。私は毎朝 6 時 30 分起床します。朝食を食べ犬の散歩をします。

犬の名前は「さくらちゃん」という女の子です。自分の健康管理の為に散歩をしております。月に 10 回程度パソコン教室へ 10 年前から通っています。今年の 8 月から中岡のプールへも通って水中ウォーキングをしています。

### 渡邊公平パストガバナー



鈴木秀夫会員のお話を初めてお聞きしましたが、実際にドナーになり全身麻酔をやらせ手術をし骨髄を提供されたことを大変素晴らしい体験だと思います。先月 29 日に志賀ガバナーエレクトの壮行会がありました。アメリカのオークランドで国際協議会があるはずでした。このコロナのせいでアメリカに行くことが不可能になり、リモートでガバナーエレクト研修会が 12 月 5 日に第 1 回が行われました。また、R I の制度疲労がありガバナー制度、地区割り等危惧している部分が多々あります。

出席状況	正会員数	46 名	カード出席	2 名
	本日出席会員数	30 名	本日の修正出席率	72.73%